

Information presse

Nantes, le 18 juin 2020

Le conseil d'administration de Centrale Nantes présélectionne six candidats pour la direction de l'école

A l'occasion de sa réunion du 17 juin, le Conseil d'administration de Centrale Nantes a retenu pour l'audition qui aura lieu le jeudi 2 juillet, les candidates et candidats suivants, par ordre alphabétique :

- Monsieur Jean Baptiste Avrillier, directeur opérationnel de l'Isite NExT,
- Madame Sophie Chauveau, déléguée régionale à la recherche et à la technologie des Pays de la Loire,
- Monsieur Pascal Pinot, directeur de l'ENSTA Bretagne,
- Monsieur Franck Plestan, directeur de la recherche de Centrale Nantes,
- Madame Emilie Poirson, directrice de la formation de Centrale Nantes,
- Monsieur Marc Zolver, directeur des relations internationales de Centrale Supélec.

Le 2 juillet, les candidats retenus seront auditionnés et le 3 juillet, il sera procédé au débat, puis au vote dont le résultat sera ensuite proposé au Ministère en charge de l'enseignement supérieur de la recherche et de l'innovation pour nomination.

A propos de Centrale Nantes

Membre du Groupe des Écoles Centrales, Centrale Nantes est une grande école d'ingénieurs fondée en 1919. Elle délivre des diplômes des ingénieurs, des étudiants de masters et de doctorats à l'issue de parcours académiques basés sur les développements scientifiques et technologiques les plus actuels et sur les meilleures pratiques du management. La recherche et la formation à Centrale Nantes s'organisent autour de 3 grands enjeux de croissance et d'innovation : manufacturing, transition énergétique et santé. Avec des plates-formes de recherche allant de la simulation numérique à l'expérimentation sur des prototypes pouvant aller jusqu'à la taille réelle, et un incubateur de 20 ans d'expérience, l'école dispose de deux outils majeurs pour l'innovation et la création, en prise avec le monde économique. Centrale Nantes vise à promouvoir son enseignement et sa recherche au niveau international grâce à une centaine de partenariats avec des universités prestigieuses à travers le monde.

Créée en 1919, l'École Centrale de Nantes compte sur son campus de 16 ha 2410 étudiants dont 1440 élèves-ingénieurs, 170 élèves-ingénieurs en formation continue et par apprentissage (ITII), 270 doctorants, 430 Masters, 100 Bachelors et Foundation Master.

Pour plus d'informations : www.ec-nantes.fr

Médiathèque : <https://phototheque.ec-nantes.fr/> / [@CentraleNantes](https://twitter.com/CentraleNantes)

Contact presse : Christine Besneux

christine.besneux@ec-nantes

Tel : 02 55 58 90 01 – Mob : 6 20 93 44 15